

AVA reivindica el Júcar para La Albufera

Califica de "barbaridad" el intento de Castilla-la Mancha de separar ambas cuencas hidrográficas

🕒 01:28



LEVANTE-EMV/EUROPA PRESS VALENCIA ?

La Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-Asaja) aseguró ayer en un comunicado que la pretensión de Castilla-la Mancha de "separar" l'Albufera de Valencia de la futura cuenca del Júcar sería una "barbaridad histórica e hídrica" que "pondría en peligro los abastecimientos de los regantes valencianos e incluso cuestionarían el futuro del propio humedal, que no se puede entender sin las aportaciones del Júcar".

Levante-EMV ha desvelado en diversas ocasiones el interés de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por desligar del Júcar de La Albufera, negando las conexiones hídricas existentes con objeto de ganar el control del río en los órganos de gestión.

El presidente de AVA, Cristóbal Aguado rechazó "frontalmente" los postulados expresados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental A su juicio, estos planteamientos "no se sostienen académicamente porque son una barbaridad histórica e hídrica y esconden oscuros intereses vinculados al control del agua y de lo que quedará de la actual confederación".

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino debe pronunciarse en breve, aunque el borrador de la nueva demarcación Júcar no recoge las tesis castellano-manchegas.